

△三度び金山の労働者諸君に訴ふ

金山の労働者諸君。吾々は金山の労働者の幸福のため
に、金山の労働者の利益のために、あの要求書を鉱業所
に送りてゐるのです。あの要求が通ることはそ
れだけ金山の労働者の利益とあり、幸福とふるのです。
然るに鉱業所は何人といつて、部外の正より要求をア
ツブソウといて、あらゆる手段をもつて、吾々を壓迫
迫害して吾々を困窮に陥れやうとしてゐるのであります。
連日、更つて各部署でアリモリをして労働者を誘
つたり、臨時に入場歩合を除げたりして労働者を説
成せられて居ります。けれども、カーリーたケギリヤ半端
は鉱業所の苦くマギレの一時的ユマカシ策であります。
労働者がこんな一時的のコマカシ策に乘
りこむのは、労働者のほんとうの利益を奪ひ、労働者
に対するものは労働組合をあへて外にはありません。
二度目の労働者諸君。諸君が若毛人向と一での血あく抜き
あひ而して自己の権利の利益を補ふれば是非共
二の際高々革議院と称し行動をとつて鉱業所をして若毛
の要求をヘルヘムトに取扱ふことを作さ。

諸君。鉱業所のつづかシ納説惑である。日の利益のために一年
の幸福を失ふ。一時の安堵す迄豈んで永い将来の利益を失ふ。
諸君を幸福の乐园に導くつも。諸君を困窮のドン底に
追ひ込もう。今二の際に於り、諸君の次第一つあるアだ
諸君冥土へ導き、懲考しまして火除せられよ。